

# La Marseillaise

## La mémoire de notre co-fondateur Léon Paranque honorée à Tourves



Après le dévoilement de la plaque, un aïoli a rassemblé 150 personnes.  
PHOTOS A.N.

Le maire de Tourves, Jean-Michel Constans et le président de La Marseillaise, Léo Purguette, ont dévoilé une plaque commémorant le sacrifice du résistant tourvain et ancien joueur de l'OM qui a contribué la fondation de notre journal.

Ce lundi, la commune de Tourves dans le Var a vibré à l'évocation du nom de Léon Paranque dans la rue qui porte son nom. Résistant, co-fondateur de *La Marseillaise*, il fait partie de ceux qui ont donné leur vie pour que nous vivions libres.

Il est 11h30 quand un cortège parti de la mairie, conduit par le maire, Jean-Michel Constans, et le président de *La Marseillaise*, Léo Purguette, s'ébranle derrière un porte-drapeau en direction de l'école.

C'est là que sera bientôt dévoilée la plaque en mémoire de Léon Paranque, à l'occasion des 80 ans de son assassinat par les nazis et de la première parution légale de notre journal, en présence de Claudette Paranque-Tijoux, sa nièce.

## Un message de Pablo Longoria

Se félicitant de l'affluence pour cette cérémonie commémorative, le maire, Jean-Michel Constans, prend le premier la parole et salue avec *La Marseillaise*, « *toute la presse qui a balayé et remplacé en un instant la presse collaborationniste* » à la Libération. Pour lui, il est « *de notre devoir de rendre hommage à ceux qui sont morts pour notre liberté. Soyons à notre tour assez forts et courageux pour défendre notre démocratie, notre culture, notre héritage et notre histoire, tous unis derrière notre drapeau tricolore* ».

Quant à Léo Purguette, il souligne sur « *la fierté de La Marseillaise d'aujourd'hui de marcher dans les pas de grands résistants* ». Remerciant le Jean-Michel Constans pour « *son hommage républicain* » et les représentants des Amis de *La Marseillaise* et du PCF pour leur présence, il se félicite du redéploiement de notre journal dans le Var avec la renaissance d'une Fête de La Marseillaise cette année.

« *Vive La Marseillaise, vive Tourves, vive la République, la France et la Résistance* », lance-t-il avant de lire le message d'hommage adressé par le président de l'OM Pablo Longoria, en hommage à cet ancien joueur, tombé face à l'ennemi.

LM





